

Maghreb : une pétition pour les appels illimités

Soumis par Administrator
20-03-2007

A quand les appels illimités vers les pays du Maghreb ? C'est la question posée par le site web Al Kanz qui lance une pétition en ligne.

La téléphonie Voix sur IP entre dans les mœurs et séduit les internautes pour les économies qu'elle permet de réaliser. Depuis que certains fournisseurs d'accès incluent des dizaines de pays dans leur forfait, les appels vers l'étranger sont en pleine croissance.

Une pétition en ligne appelle les fournisseurs d'accès Internet français à intégrer dans leurs offres ADSL les appels internationaux vers les pays du Maghreb (Algérie, Tunisie et Maroc) .

Un fournisseur ADSL, incluant l'Algérie, le Maroc et la Tunisie dans la liste des pays pour lesquels les appels vers les fixes sont gratuits, pourrait sans aucun doute séduire la communauté maghrébine. Rappelons qu'actuellement seul l'opérateur Neuf propose des appels illimités vers l'Algérie. Petit bémol tout de même : les correspondants algériens doivent être clients chez l'opérateur EEPAD-Assila.

Pas moins de 7 fournisseurs alternatifs proposent la téléphonie VoIP illimitée vers des destinations internationales. Mais pas un seul n'inclut le Maghreb pour l'instant. La pétition a le mérite d'éclairer les FAI sur la présence d'une réelle demande qui n'attend qu'une offre adaptée pour s'abonner. S'il est possible d'appeler gratuitement à l'autre bout du monde, cela ne devrait pas trop poser de problème de traverser la Méditerranée ! Reste à savoir quel opérateur ADSL entendra cet appel en premier ?

Signer la pétition en ligne

source: ariase

Ecrire un commentaire